
RM Just trägt seinen Hinweis vor.  

Er spricht sich dafür aus, eine Farbgestaltung der neuen Bürgerhausfassade frühestmöglich zu 

berücksichtigen.   

 

BM Böhling macht darauf aufmerksam, dass das gesamte Konzept überdacht werden soll und von 

der Verwaltung vorgelegt werden wird.  

RM Thiesing erachtet die Fassadengestaltung nicht als primären Schritt. Zunächst einmal stände die 

Funktionalität im Vordergrund.  

 

 


